はしゃぎっ子

12月生まれの3歳児



なかたに ま あり 中谷 天桜莉

平成29年12月24日生まれ 友祐さん&恵理さんの次女

いつもニコニコ笑顔のまおちゃん。お姉ちゃ んと弟と一緒に外でお散歩や自転車に乗って 遊ぶことが大好き!これからも天桜莉らしく 楽しくすごしていこうね。大好きだよ♥…お 母さんから



李斗 ちゃん (神内) 平成29年12月19日生まれ 芹 菜 さ ん の 次 男

外で遊ぶのが大好きな李斗♥いつも走り回っ 段差からジャンプしたり元気いっぱ い!お姉ちゃん、お兄ちゃんの真似をしたり すくすく成長中♪これからも元気いっぱいで

たくさん笑顔を見せてね♥…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成30年2・3月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33−0334)までご連絡ください。申込期限は12月25日(金)まで。

y^{oYo}/_{No.178}。 若い衆登場



人がやさしく、 温かい町ー

◆お仕事は?

すが、 目になります。 を感じます。 感じられるときが一番やりが みがなく大変なところもありま ルデンウィー 携帯の販売会社で働 うれるときが一番やりがい後輩のスタッフの成長を - クなど長期間の休す。年末年始やゴー売会社で働いて6年

お酒を飲むことが好きで、 ルが好きです。

特に

気をつけたりといろいろと努力を のために、運動をしたり食生活に

●趣味は?

も好きで、 また最近は、ゲ-ムをすることが多いです FPSというジャンル ムをすること

◆旅行に行くとしたら?

影響で新婚旅行に行けていないので、新型コロナウイルス感染症の **今年の2月に結婚したばかり** ハワイに行きたいです。

今の目標は? 健康に気を付けることです。

目ですが、人がやさし紀宝町に住み始めて ◆町にひとこと しています。 いと思います 人がやさしいところ まだ3年

感じ、残る方が気楽かなという思 に知らない土地での生活に不安を で過ごしてきました。地元に残っ私は生まれてからずっと紀宝町 着を感じることもなく、 いからでした。特にこの土地に愛 たのは元々都会への憧れもなく逆

I LOVE

KIHO

てくれん?」という一本の電話が ることになったから、 きっかけでした。突然の申し出に 友人から「オレ、青年会の会長や るようになったのは、

そんな私が地元青年会に参加すく日々を過ごしていました。 副会長やっ 約10年前、

い刺激になるので戸惑いましたが、

地元生活での

いう気持ちでいっぱいです。

今は、

会の副会長は退きました

刺激になるのではと思い、

青年会に入ることにしました。

会の活動は盆踊り、

みなとフェ

らっています。

ただ、

今年は新型

イベントのたび参加させても

役割担当の相談、

買い出しなどを

活動はみなとフェスティバ フェスなどがあります。 スティバル、うどのまつり、

ちと物足りなさを感じています。

コロナの影響でほとんどのイベン

トが中止、縮小になり残念な気持

自身初の

数週間前から催し物の準備

また、

会の現状ですが新

いい 0

やることことがたくさんありま.

当日も朝早くから設営と、

多くが30代半ばを過ぎ、 がなかなか入ってこずメンバ

中年会に

なりつつあります。

なんだか恥ず

初めてのことで勝手が分から

PROFILE

東

和嘉 さん (鵜殿)

青年会から生まれた地元への愛着

ひがし かずよし さん

青年会の活動に参加されてい る東さん。「大変なこともあ りますが、楽しいことはもっ とたくさんありますよ」と話 していました。



みこしを担ぐ東さん

今では地元に住んでてよかったと地元への愛着も徐々に強くなり、

東さんからは、「仕事でもいい兄貴分。

月号は神内の上前田亮さんです。

たまらないものがあります

そうして活動に参加するうち

禊で海に飛び込むときの爽快感は

したい気持ちになるほどですが

考え方、

すごし方、

楽しみ方が変

に参加してみてください。地元の

少し勇気を出して地元の行事

わると思いますよ。

しが想像以上に重く何度も手を離

ぱいになったことを覚えています。 終わると達成感より安心感でいっ の手助けもあり、無事イベントが

そんな熱い気持ちは必要ありませ き!」、「地元を盛り上げたい!」

うどのまつりでは、

みこ

ないなか、

やさしい先輩方や友人

の団体に加入するのが抵抗ある方かしい、めんどくさいと感じ地元

もいると思います。「地元が大好

雄忠 さん (鵜殿・

25 歳)